
別添２-１ 

みなさんへ （厚生労働省
こうせいろうどうしょう

からの お知
し

らせ） 

 

○ 新
あたら

しい コロナウイルスの 病気
びょうき

は， 日本
に ほ ん

では まだ 広
ひろ

がって

いません。 

○ みなさんは， かぜや インフルエンザと 同
おな

じように， 次
つぎ

のこと

を することが 大切
たいせつ

です。 

・ 手
て

を よく洗
あら

う。 

・ マスクを する。 

 

○ 中国
ちゅうごく

の 武
ぶ

漢市
か ん し

から 来
き

た 人
ひと

や， 武
ぶ

漢市
か ん し

から 来
き

た 人
ひと

に 会
あ

った人
ひと

は， もし， せきが 出
で

たり， 熱
ねつ

が あるときは， マスク

を してください。 そして， 保健所
ほけんじょ

に 電話
で ん わ

をしたあとで， 病院
びょういん

へ 行
い

ってください。 

○ 病院
びょういん

へ 行
い

ったら， 武
ぶ

漢市
か ん し

から 来
き

たこと， 武
ぶ

漢市
か ん し

から 来
き

た 

人
ひと

に 会
あ

ったことを， 病院
びょういん

の 人
ひと

に 言
い

ってください。 


